



Oberst Fromme †

Allagen. Der am Samstag auf so tragische Art verstorbene Oberst der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen, Franz Fromme (57), hatte sein Amt 1978 von Franz Schüth übernommen, der erst 53jährig ebenfalls einem Herzleiden erlegen war. Bevor er den ranghöchsten Posten innerhalb der Bruderschaft übernahm, fungierte Fromme drei Jahre lang als Hauptmann, zuvor agierte er über lange Zeit hinweg als Tambourmajor des Spielmannszuges der Freiwilligen Feuerwehr Allagen.

1971/72 waren er und seine Gattin Waltraud das Königspaar der Sebastianus-Schützen. Sein Wirken für die Bruderschaft wurde geprägt von großem Verantwortungsbewußtsein, wobei ihm insbesondere die Einigkeit der Bruderschaft über die Kompanien hinaus am Herzen lag.

Das Seelenamt ist Mittwoch, 23. Mai, 14.30 Uhr in der Pfarrkirche, anschließend die Beisetzung.

Trauer um Franz Fromme

Warstein. Das Möhnetal trauert um Franz Fromme, der am vergangenen Samstag plötzlich und unerwartet aus einem arbeitsreichen Leben gerissen wurde. Der 57jährige Schützenoberst verstarb unmittelbar vor dem Festakt der Fahnenweihe in der St.Johannes-Kirche in Allagen.

Im Jahre 1948 trat er der Bruderschaft bei, errang im Jahre 1971 die Königswürde und wurde 1975 zum zweiten Vorsitzenden und 1978 zum ersten Vorsitzenden der Bruderschaft gewählt. Mit großer Umsicht, unermüdlichem Einsatz und großer Verantwortung leitete er demokratisch sieben Jahre die Bruderschaft St. Sebastianus Allagen. Während dieser Zeit hat er sich in der Bruderschaft besondere Verdienste erworben und im Jahre 1981 wurde ihm der Orden für besondere Verdienste des Sauerländer Schützenbundes verliehen.

Franz Fromme war 30 Jahre aktiver Feuerwehrmann bei der Freiwilligen Feuerwehr Allagund mehrere Jahre der erste Vorsitzende des Spielmannszuges, der am kommenden Wochenende sein 75jähriges Bestehen feiert. 20 Jahre war er Tambourmajor und unter seiner Führung wurde der Spielmannszug erheblich ausgebaut und weiter gefördert.

Auch den Vereinigten Allagener Karnevalisten (VAK) war Franz Fromme sehr verbunden. Im Jahre 1968 war er Karnevalsprinz und 1981 wurde er zum Senator ernannt.

Von den Schützenbrüdern, den Allagener Vereinen und der Bevölkerung wurde Franz Fromme sehr geachtet und geschätzt. Alle Schützenbrüder nehmen mit Schützenmütze an der Beerdigung Franz Frommes am morgigen Mittwoch teil.